

Afectados por incendios reciben 2,5 toneladas de alimento para aves

AGRICULTURA. Permitirá alimentar cerca de mil ejemplares de familias que perdieron su sustento.

Redacción
 cronica@cronicachillan.cl

En Ñuble, cerca de mil aves de corral podrán contar con seguridad de alimento, debido a la entrega de 2,5 toneladas de triguillo, en una ayuda destinada a las decenas de productores que resultaron afectados tras los incendios forestales de principio de año, y que, entre otros alcances, dañó los alimentos y otros bienes asociados al sustento productivo. Ello fue informado desde la Seremi de Agricultura de Ñuble, entidad que, en coordinación con el Ejército de Chile y la Asociación de Agricultores de Ñuble (AsoÑuble), llevó a cabo la iniciativa.

El apoyo se enfocó en familias que registraron afectación directa en sus aves de corral, muchas de las cuales perdieron no solo infraestructura y cierres, sino también el entorno que les permitía mantener la alimentación básica de sus gallinas, fundamentales tanto para el autoconsumo como para pequeños ingresos familiares.

El seremi de Agricultura de Ñuble, Antonio Arriagada, destacó que esta gestión fue posible gracias a la articulación con el mundo agrícola regional y el apoyo logístico del Ejército, "esta entrega de alimentación animal para aves fue una ges-



EJÉRCITO CONTRIBUYÓ EN MEDIDA DE APOYO QUE FUE DESTINADA A FAMILIAS AGRICULTORAS.

tion que realizamos junto a la Asociación de Agricultores de Ñuble. Para poder trasladarla a las distintas comunas contamos con el apoyo del Ejército, lo que permitió distribuir este triguillo a familias que definieron afectación animal, particularmente pérdida de aves. Es una ayuda concreta que permi-

te sostener la producción y el autoconsumo en el mundo rural", dijo.

"Inicialmente nuestro rol estuvo orientado a contener la emergencia. Hoy, cuando la fase más compleja ya pasó, estamos apoyando en mitigar sus efectos. En este caso, colaboramos con la distribución del ali-

mento, utilizando nuestra capacidad logística para transportar una gran cantidad de sacos y llegar oportunamente a las familias afectadas", afirmó el teniente coronel Fernando Villarreal, del Ejército de Chile, explicando que la institución continúa colaborando en la etapa posterior a la emergen-

cia más crítica.

La campaña solidaria fue impulsada por la Asociación de Agricultores de Ñuble, que reunió forraje tanto para ganado mayor como para aves de corral. Su director, Carlos Smith, subrayó el compromiso histórico del gremio con las emergencias regionales, "en este caso es

"Estamos cooperando con el aporte de trigo o triguillo para alimentar gallinas de familias que perdieron su entorno productivo".

Carlos Smith
 Asociación de Agricultores

tamos cooperando con el aporte de trigo o triguillo para alimentar gallinas de familias que perdieron su entorno productivo y quedaron sin alimento para sus aves. La agricultura organizada de Ñuble siempre ha estado disponible para apoyar en momentos difíciles, como ocurrió en incendios anteriores y también tras el terremoto".

Además, desde el punto de vista de los agricultores, la medida fue valorada, debido a la premura que existe con respecto a reactivar la productividad, a propósito de la pérdida y daño de distintos aspectos que son parte del sustento productivo de las familias. Jennifer González, quien es agricultora de Bulnes, destacó lo anterior, mencionando que "han llegado materiales para los cierres y ahora alimentación para las aves. A un mes de la emergencia ya hemos visto apoyo en distintos ámbitos, y eso ha sido muy importante para poder levantarnos". CG